
令和３年度 第１０回安城市教育委員会定例会会議録 

 

日  時   令和４年１月６日（木）午後１時３０分 

場  所   教育センター２階会議室 

出席した委員 石川良一  教育長 

加藤滋伸  教育長職務代理者 

久恒美香  委 員 

深津敦司  委 員 

中村沙織  委 員 

出席した職員 宮川 守  教育振興部長 

永井教彦  生涯学習部長 

稲留雄一  学校教育課長 

原田敬章  生涯学習課長 

名倉建志  スポーツ課長 

近藤一博  文化振興課長 

横手憲治郎 アンフォーレ課長 

澤田敦至  総務課課長補佐 

長谷部剛志 総務課庶務係長 

 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後１時３０分 

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認 

令和３年１１月１８日開催の教育委員会定例会会議録 

 

第 ２ 教育長等の報告 

＜教育長＞ 

１１月１９日 三河安城小学校２０周年記念式典 

安城市総合計画審議会 

安城市体育表彰式 

２１日 第７８回安美展表彰式 



２５日 市幹部会 

    全員協議会 

２７日 安城市総合防災訓練 

２８日 市民文芸まつり表彰式 

３０日 市議会開会 

１２月 １日 市議会一般質問 

２日 市議会一般質問 

３日 杉山春記前教育長文科大臣表彰受賞に係る表敬訪問 

６日 桜井小学校市長視察（ICT、特別支援教育の取組） 

７日 歴史博物館「THE 三河万歳」観覧 

   市議会議案質疑 

９日 定例校長会 

１０日 市議会市民文教委員会 

    安城学園高校（駅伝・女子バスケットボール）表敬

訪問 

１３日 校長面接  

１４日 校長面接 

１５日 第２回安城市交通安全対策会議 

１６日 教育支援委員会③ 

１７日 天野暢保氏叙勲に係る表敬訪問 

２０日 市議会閉会 

２２日 第３回新美南吉絵本大賞委員会 

２３日 Ｊリーガー森勇人選手（寄附と貢献）表敬訪問 

２５日 森勇人選手サッカーイベント 

２６日 安城学園全国駅伝パブリックビューイング 

２８日 安城市中学校新人戦（サッカー）観戦 

   １月 ４日 仕事始め式・年頭幹部会 

      ６日 教育委員会定例会・臨時会 

         総合教育会議 

以上に出席しました。 

 

 



第 ３ 議題 

第２６号議案 安城市民ギャラリー美術品等収蔵委員会委員の委嘱につ

いて 

説明：文化振興課長 

内容：安城市附属機関の設置に関する条例第４条第２項の規定に基づ

き委嘱する。 

（全員異議なし承認） 

第２７号議案 令和４年度安城市図書情報館開館日等について 

説明：アンフォーレ課長 

内容：安城市図書館管理規則第３条に基づき、開館日、館内整理日及

び特別図書整理期間を定める。 

（全員異議なし承認） 

 

第 ４ 承認事項 

承認第１号 公益財団法人安城市学校給食協会運営費補助金交付要綱の

一部改正について 

 説明：総務課課長補佐 

 内容：安城市学校給食協会運営費補助金交付要綱の改正について承認

を求める。 

    （全員異議なし承認） 

承認第２号 寄附受納について 

 説明：総務課課長補佐 

内容：教育委員会事務委任規則に基づき、寄附受納について承認を求

める。 

（全員異議なし承認） 

 

 第 ５ 報告事項 

報告第１号 令和３年１２月議会報告について 

報告第２号 令和３年度教育支援委員会の結果について 

報告第３号 「子どもたちのすこやかな成長をめざして」（安城市青少

年健全育成推進大会・市Ｐ連家庭教育講演会）の開催及び

青少年健全育成被顕彰者について 



報告第４号 全日本大学女子ソフトボール選手権大会の報告について 

報告第５号 スポーツ観戦推進事業「Ｊリーガー・森勇人選手と一緒に

サッカーを楽しもう！」の報告について  

報告第６号 「おはよう！ふれあいラジオ体操会」実施人数の報告につ

いて 

報告第７号 市民ギャラリー特別展「日本画家 石川英鳳の築いた美」

の開催について 

報告第８号 令和３年度第２回安城市民ギャラリー運営委員会の開催結

果について 

 

文化振興課長：報告第７号について、補足説明 

加藤職務代理者：１２月議会の寺沢議員の「孤への支援」についての質

問は具体的にはどのような質問であったのか。 

学校教育課長：文字については、普通「個人の個」という字を使います

が、議員はあえて、個別というのは孤立に起因することもあるのでは

ないかという前置きをされました。そういった中で、今回の質問につ

いては、そういう困っている子、親も含めて、そういう子への支援、

相談体制はいかがかという現状を尋ねられ、そこへの支援が今後も必

要ではないかという趣旨のご質問をされました。 

加藤職務代理者：それに対して教育長はＭ君にかかわるエピソードなど

も言われていますが、どのような話であったのか。 

学校教育課長：Ｍ君は不登校で学校に来れなかったのですが、鳥居元教

育長がＭ君をご自宅に招かれて、数日住まわせてＭ君を支えていった

りしたことや、卒業後、Ｍ君から贈り物が届いた時にお礼状を出し

て、Ｍ君の頑張りが鳥居元教育長の支えになっている、貴重な学びの

経験をさせてくれたなどのエピソードを交えて、Ｍ君は現在社会に出

て立派に働いている、人の役に立っているということなど話されまし

た。 

加藤職務代理者：分かりました。 

中村委員：教育支援委員会の内容について教えていただきたい。 

学校教育課長：教育支援委員会の委員は小中学校の校長、医療関係者の

方等に参加していただき、今度小学校に上がられるお子様の就学につ



いて、特別支援学級が適切なのか、あるいは普通学級が適切なのか、

場合によっては特別支援学校が適切なのかを保護者と学校の話し合

い、保護者と学校側の意見が合致しない件について、校長の意見を聞

きながら相談する会である。 

中村委員：ありがとうございました。 

深津委員：寄附のところで、アルコールの寄附があったが、学校現場は

アルコールが足りているのか。 

学校教育課長：今年度全小中学校を訪問した際に、養護教諭にアルコー

ルが足りているか確認している。養護教諭からは潤沢にあるという回

答を得ている。品薄という報告もない。 

 

第 ５ その他 

総務課課長補佐：次回は１月２７日（木）午後０時３０分から北部学校

給食共同調理場で開催。 

 

閉  会   午後２時００分 


